

El niño desaparecido

Aitor Toledo Rodriguez

Image not found.

Capítulo 1

- SCapítulo 1

4B

Erase una vez una clase , de cuarto . Había un niño desaparecido era Arturo. Los niños de 4B tienen que resolver un misterio , Adrián un niño muy listo reúne a unos cuantos amigos para resolver el misterio. Los amigos son César , Leo , Nora , Támara, Axel , Alex , Héctor ,Alonso, Elena Iker y Álvaro . Ellos son los investigators , cuando empezaron a buscar pistas buscaron en el sitio más evidente , en su casa sus padres dijeron que no lo veían desde el día anterior . Alonso no estaba porque le castigaron por no hacer los deberes. Tu vieron que estar en casa de Arturo 2 horas buscando pistas pero solo encontraron una camiseta amarilla , les ayudaría ya que Adrián tenía un perro que olfateaba muy bien . Al día siguiente fueron al bosque porque el perro de Adrián los llevó hasta hay donde buscaron y buscaron hasta que encontraron una señal algo como mmm no lo se mejor se lo decimos a César su mejor amigo .
PCapítulo 2

César su mejor amigo

El dijo que es una letra que inventaron ellos ponía Sampo el no sabia lo que era porque lleva va mucho tiempo sin practicarlo, por no lo se la verdad pero bueno. Después de comer fueron a su casa al desvan después de buscar un buen rato Axel en contro una libreta. Ahí ponía S pero no sabia lo que era , cuando pasaron la página ponía que S era en y también ponía que a la derecha de la iglesia hay una pista solo mi mejor amigo sabrá donde es . Cesar dijo que era dónde se conocieron ellos , se tuvieron que ir ah cenar ya que era muy tarde. Al día siguiente fueron corriendo hacia allí y no encontrábamos nada pero antes de comer Héctor encontró una libreta donde ponía A pero ya era hora de comer a si que Adrián cogió la libreta y se fueron a comer . Despues de comer César dijo que era la .

Capitulo 3

Elena cuidado !!!

Adrián pensó que Sa eran las primeras palabras de Sampo. Eso quería decir que se estaba refiriéndose a donde estaba el . Todos se pusieron súper felices pero cuando se iban a casa ha cenar vieron que Elena no estaba había desaparecido. Al día siguiente en pezaron ha buscar por donde lo dejaron ayer , solo encontraron huellas era de humano las siguieron ya que era muy temprano las 12:00 correctamente . Siguieron las huellas y las llevaron hasta un granjero le preguntamos que si nos dejaba revisar la granja dijo que si no encontrábamos nada pero vimos

más huellas , decidimos ir por una mochila a nuestras casas para lo necesario para la noche ya que íbamos ha quedarnos unas cuantas noches .

Capitulo 4

La primera noche

Cuando fueron ha explorar solo vieron huellas . Ya era tarde y tuvieron que montar el campamento , al día siguiente recogieron el campamento desayunaron y fueron ha explorar pero antes de salir se escucho una voz era la de Elena . Cuando la encuentran a Elena le dice que a visto a Arturo pero no sabía si habían huido .

Capitulo 5

He visto a Arturo

Elena decía que había estado con el pero el no se pudo escapar con el porque el secuestrador estaba llegando para comer algo y intentar sacarle algo de 4B los detectives más guáis del la historia. Como ya era tarde montaron el campamento y se pusieron ha cenar Adrián se llevo una pizza muy rica pero por la noche Alex escucho un ruido corrió Y los despertó corriendo .

Capítulo 6

Un ruido de noche

Adrián cogió la cámara gom pro encendió la linterna y salieron en busca de ese ruido. Vieron algo moverse algo por los arbustos , pero lo que no sabían era que ese ruido era el secuestrador cuando lo vieron el secuestrador salio corriendo y ellos tras de el se les capo pero Adrián se fue a por el pero ya no veía a el secuestrador Adrián volvió y le contó todo lo que había pasado ,